



Spende statt Geschenke

Anstatt Geschenke möchte ich für ein Projekt von Provide in Kasachstan spenden, welches mir am Herzen liegt.

Eine Sozialarbeiterin ist schon seit weit über 10 Jahren mit Provide unterwegs. Sie lebt und arbeitet in Kasachstan unter benachteiligten Menschen. 2018 entstand in Shymkent durch ihre Mitarbeit die gemeinnützige Organisation MAYAK (Leuchtturm). MAYAK hilft Frauen in kritischen Verhältnissen, Wohn- und Beziehungssituationen und unterstützt sie und ihre Kindern bei der Aufarbeitung der Folgen von Gewalt und all dem Schlimmen, was sie erlebt haben. Das Ziel ist, ihr Selbstbewusstsein zu stärken, ihnen Sinn im Leben zu vermitteln, mit ihnen zusammen nach Arbeitsmöglichkeiten zu suchen und sie wieder in die Gesellschaft einzugliedern.

Um diese Arbeit für Frauen mit ihren Kindern in Not auszubauen wird gerade ein „**Haus der Hoffnung**“ gebaut. MAYAK konnte ein großes Gelände erwerben. Mittendrin entsteht gerade dieses **Haus der Hoffnung**. Es wird Platz für sechs Frauen mit ihren Kindern bieten, die sich in schwierigen Situationen befinden. Der Rohbau steht. Jetzt ist der Innenausbau dran.

Alles wird nur durch Spenden finanziert. Jetzt werden dringend Gelder für den Innenausbau und die Einrichtung gebraucht. Daran beteilige ich mich sehr gerne mit einer **Spende statt Geschenke**.

Ich wünsche MAYAK und den vernachlässigten Frauen, dass das Haus bald fertig gestellt werden kann.

